

女性部

フラワーアレンジメント講習会

- ・日 時：令和4年12月15日（木）
- ・場 所：協会3階会議室（名古屋市中区）
- ・参加者：13名

女性部（東久保真弓会長）は、「フラワーアレンジメント講習会」を開催しました。

講師は昨年クリスマスと新年に飾れるスワッグ制作をご指導いただきました「ミュースフラワーデザイン」代表の伊藤純世氏をお迎えし、今年はクリスマス仕様のフラワーアレンジメントを作りました。



マス仕様のフラワーアレンジメントを作りました。

開会の辞は永井愛会計が述べ、東久保会長の挨拶後、伊藤講師から作成手順の説明があり、配布資料の完成図を参考に、それぞれが個性ある作品を制作しました。年末の繁忙期、花と向き合うことで心をリフレッシュし、完成したフラワーアレンジメントは職場等に飾るなど、素敵な空間づくりとさせていただきますとのことです。閉会の辞は加藤友美副会長が述べ、講習会は閉会となりました。



女性部

全国産業資源循環連合会女性部協議会設立総会 第1回 全国女性部会のつどい on the Web

- ・日 時：令和4年11月18日（金）
午後1時30分

- ・オンライン開催
- ・参加者：13名

産業資源業界で就業する女性たちの声から女性部会の設置を問わず、女性のためのコミュニティの全国組織「全国産業資源循環連合会女性部協議会」が設立され、会長には二木玲子氏（関東地域協議会女性部会部会長）、副会長に東久保真弓氏（（一社）愛知県産業資源循環協会女性部会長）、世話人兼事務局に武本佳弥氏（兵庫県産業資源循環協会女性部会副会長）が就任されました。

設立総会では、テーマとなった「女性が働きやすい職場づくり」について2社の取組事例

の発表及び交流が行われました。このような女性活躍推進に向けた全国組織の設立は、多くの報道にも取り上げられ、今後の展開に注目が集まっています。

設立総会の開催後、例年開催の「女性部のつどい」が本年もオンライン上で開催されました。

